



Petits Télégrammes Sans-fil

Reçus par l'opérateur
D. COUSU.

François-Joseph le gaga d'Autriche vient de mourir pour la dix-septième fois.

—§—

Les succès de nos ennemis: les boches viennent de prendre Lavalée et ils s'avancent rapidement dans la direction de Ladébâcle.

—§—

Un prix de cent mille piastres est promis à celui qui trouvera une nouvelle taxe à imposer aux contribuables de Montréal et une deuxième nouvelle taxe pour payer le montant de ce prix.

—§—

La maison Paquetard prévient sa clientèle qui déménage le mois prochain qu'elle vient de perfectionner son système de transport. Elle ne brise plus qu'un meuble sur deux et garantit l'emballage soigné de toutes les punaises et coquerelles.

—§—

Des mesures efficaces viennent d'être prises en Austro-Bocharabie pour neutraliser les effets du blocus. La population se nourrira désormais de poissons d'Avril pendant les jours ordinaires et des arêtes de ces poissons pendant les jours de jeûne.

—§—

Madame Chose nous demande de porter à la connaissance des lectrices de la "Revue Populaire" qu'elle vient d'avoir la douleur de perdre son mari et son ombrelle dans un accident de chemin de fer. Il paraît que l'ombrelle était toute neuve.

—§—

On est à étudier le problème de la circulation dans les rues de Montréal. Il paraît qu'un projet qui a beaucoup de chances d'aboutir est celui de la création d'un service de chaloupes principalement pour la saison du printemps.

—§—

Merveilleuse invention boche: les sous-marins des alliés ne peuvent rester que quelques heures sous l'eau; or, il est bien certifié aujourd'hui que ceux des boches leur sont nettement supérieurs sous ce rapport; il y en a plusieurs douzaines qui sont au fond de la mer depuis plusieurs mois et personne ne les a encore vus revenir à la surface.